



IMAGEN DEL DÍA
NO VENGAN: EU A MIGRANTES

Puerto Príncipe.— Haitianos deportados de Estados Unidos llegan al aeropuerto de Puerto Príncipe. En dos días, más de 560 han sido expulsados desde Texas, donde está bloqueado el paso en Del Rio. El gobierno investiga supuestos maltratos, pero defiende la expulsión de los migrantes. Mientras, en Colombia, otros 19 mil esperan se les dé vía libre para partir a México y EU.
MUNDO | A16

Piden 844 millones para blindar a jueces

El Poder Judicial de la Federación solicita más presupuesto para garantizar la seguridad de los juzgadores del país, ante los embates del crimen organizado

DIANA LASTIRI
—nacion@eluniversal.com.mx

Tras determinar mantener como información confidencial el número de jueces y magistrados amenazados en el país, el Poder Judicial de la Federación solicitó a la Cámara de Diputados 844 millones de pesos en el presupuesto 2022 —38 millones más que en este año— a fin de garan-

tizar medidas de protección inmediata para los juzgadores.

En el proyecto del presupuesto, el Consejo de la Judicatura Federal destacó que, para blindar a los juzgadores de las amenazas del crimen organizado, modificó los procesos de asignación de protección.

"El Poder Judicial de la Federación mantiene como prioridad garantizar la protección y

seguridad de juezas, jueces, magistradas y magistrados, de modo que la impartición de justicia quede blindada ante los embates de la delincuencia organizada y de quienes pretenden afectarla mediante actos de corrupción.

"Ello ha conllevado la mejora de sus procedimientos de asignación de medidas de protección y seguridad para las perso-

nas juzgadoras, para evitar que los procesos administrativos obstaculicen esa acción prioritaria y así lograr menores tiempos de respuesta y determinaciones que auténticamente atiendan a cada tipo de riesgo", explica.

En el documento también señala que se decidió mantener en secreto la cifra de jueces y magistrados amenazados.

| NACIÓN | A6

Ven acto de terror en Salamanca

AMLO: buscan crear miedo; gobernador de Guanajuato: es un hecho sin precedente

XÓCHITL ALVAREZ

Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Salamanca.— El ataque con explosivos registrado el domingo afuera de un restaurante bar en Salamanca, Guanajuato, fue calificado por el presidente Andrés Manuel López Obrador como un hecho para "tratar de crear terror, miedo", y por el gobernador Diego Sinhue Rodríguez como una acción "terrorista sin precedentes en el estado".

La tarde del 19 de septiembre un hombre llevó un paquete para Mario Alberto Hernández Cárdenas, gerente del Barra 1604, quien salió a recibir el envío con Mauricio Salvador Romero, uno de los dueños del lugar. Ambos fallecieron por la explosión.

| ESTADOS | A14

2 MUERTOS Y 4 HERIDOS dejó el ataque con el paquete explosivo el domingo pasado.

ENTREVISTA ALFREDO DEL MAZO MAZA
Gobernador del Estado de México



"El PRI ha sabido trabajar, dar resultados. Ha tenido equivocaciones y tropiezos, y debe seguir aprendiendo de los errores"

"TODOS LOS PARTIDOS DEBEN CONCENTRARSE EN LOS RETOS DEL PAÍS"

Dice que las elecciones de junio pasado provocaron un reequilibrio en las distintas fuerzas políticas

JOEL RUIZ —metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Para el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, la elección pasada generó un reequilibrio en los partidos, que deben estar concentrados en hacer frente a los retos del país.

Sobre los cuatro años del gobierno que encabeza, reconoce que hay grandes pendientes como los índices de inseguridad, por lo que asegura que en lo que resta de su gestión trabajará para combatir este problema, generar empleos y seguir la lucha contra la pandemia del Covid-19.

| METRÓPOLI | A18

BUSCA A SU FAMILIA

"PAOLA Y DILAN SIGUEN AHÍ; NO ME IRÉ HASTA ENCONTRARLOS"

Tlalneapantla.— Jorge sólo tiene una prioridad en este momento: hallar los cuerpos de su esposa y su hijo para darles sepultura, así como lo hizo con su hija Mila; la familia que el deslave del cerro del Chiquihuite le arrebató el 10 de septiembre. "Sólo quiero mis cuerpos, no quiero nada más. Aquí voy a seguir", dice. **| A20 |**



Medios de América exigen pago justo a las plataformas

Defienden el valor de los contenidos periodísticos que se usan en la red

A través de un pronunciamiento público, 18 asociaciones internacionales y de América —que agrupan a más de 40 mil medios de comunicación— solicitaron alcanzar una retribución justa y razonable por la publicación de contenidos periodísticos en plataformas digitales.

Advierten que "el sostenimiento del periodismo está en riesgo", puesto que los ingresos que lo financiaban "son absorbidos por intermediarios que concentran más de 80% de la publicidad digital mundial". **Redacción**
| NACIÓN | A4

NACIÓN VAN CONTRA TREVÍ POR EVASIÓN

La UIF denuncia a la cantante y a su esposo por defraudación fiscal por 400 millones de pesos y lavado de dinero. **| A6 |**



GARTERA Sube precio de perfumes

El regreso presencial a los centros de trabajo incrementó la demanda de este producto, que tuvo un alza de 8%. **| A21 |**



UD Pese al caos, niega fracaso



Ricardo Peláez, director deportivo de Chivas, asegura que se va en un proceso, aunque no ha cumplido promesas. **| B1 |**



HÉCTOR DE MAULEÓN

"La persona que envió el regalo explosivo pensó en todo: el tiempo, el lugar, la forma. Debí tener cercanía con la víctima o estaba recibiendo información puntual sobre los movimientos de esta". **| A8 |**

OPINIÓN

- NACIÓN**
- A2 Carlos Loret de Mola
 - A2 Valeria Moy
 - A9 Roberto Rock
 - A10 Luis Cárdenas
 - A11 Salvador García Soto
 - A12 Carla Humphrey
 - A12 Miguel Carbonell
 - A12 José Ramón Cossío
 - A13 Layda Negrete
 - A13 Alberto Aziz Nassif
 - A13 José Woldenberg

\$20.65
DÓLAR AL MENEUDO



ALERTA MUNDIAL
3573,044 CASOS CONFIRMADOS
271,765 MUERTOS